

Le deuil était conduit par MM. Pierre et François Veillot.

La levée du corps a été faite par M. l'abbé Gardey, curé de Sainte-Clotilde, et l'absoute donnée par Mgr Bonnefoy, archevêque d'Aix.

Dans l'assistance, nous avons remarqué Mgr Mossard, évêque de Saïgon ; M. l'abbé Thomas, vicaire général de Paris délégué spécialement par S. Em. le cardinal archevêque ; le T. R. P. Louail, supérieur général des Pères Blancs ; le T. R. P. Fiat, supérieur général des Lazaristes ; le T. R. P. Fleury, supérieur général des Missions étrangères ; le P. Casenave, procureur des Missions étrangères à Rome ; le T. R. P. Augier, supérieur général des Oblats de Marie-Immaculée ; M. l'abbé Lemire, député ; MM. les chanoines Brette et Fonsagrives, des Jésuites, des Franciscains, des Capucins, des Rédemptoristes, des Frères des écoles chrétiennes, etc. Plusieurs religieux étaient venus de Belgique, de Hollande et même d'Angleterre pour assister aux funérailles du vieux journaliste catholique

Parmi les représentants de la littérature et de la presse, en dehors de la rédaction de l'*Univers*, je citerai MM. Auguste Roussel, Arthur Loth, Joseph Mollet, L. Nemours-Godré, directeur et rédacteurs de la *Vérité française* ; MM. François Coppée, Etienne Lamy, Henri Lorin, Edouard Drumont, Jean Dupuy, Ernest Renauld, Charles Dupuy, Lemarignier, J. Bouvattier, Bailly, Gabriel Strous, abbé Bertoye, Chavanon, Hervagault, Espérance Tournier, Victor Taunay, de Godlesky, Leloup, Claudius Lavergne, Colas, de Narfon, etc., etc. On peut dire qu'à l'exception de deux ou trois, tous les journaux de Paris étaient représentés.

En recevant les condoléances de tant d'amis connus et inconnus, les fils d'Eugène Veillot ont pu se rendre compte de quelle sympathie et de quelle estime leur vénéré père était entouré.

(*La Croix* de Paris, 22 sept.)

Vicariat apostolique du Golfe Saint-Laurent

Les brefs pontificaux, concernant l'érection du Vicariat apostolique du Golfe Saint-Laurent et l'élévation du T. R. P. Blanche à la dignité de Vicaire apostolique, ont été reçus à l'Archevêché il y a huit jours.